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青少年奉仕月間           会長 武澤郁夫 幹事 福田優子 
 
 

本日の予定 

故小山幸子会員追悼例会 

ご遺族様 小山久雄様、米村桃様 

追悼のことば 武澤郁夫会長、板橋孝司会員 
 
 
   
 

今日は日本テレビ系で毎週日

曜日の夕方に放送されている演

芸バラエティー番組「笑点」の新

メンバー立川晴の輔(たてかわ 

はれのすけ)についてお話しま

す。笑点は 1966 年から 58 年続

いている長寿番組です。立川晴の輔は昭和 47

年兵庫県神戸市生の 51 歳、関西の方なのです

が、江戸弁を喋り、とても 51 歳には見えない

若々しい方です。大学生の息子さんと娘さん

がいるようにはとても見えません。東京農業

大学卒、落語研究会出身です。立川志の輔の一

番弟子として入門。立川談志は大師匠にあた

ります。 

江戸落語は４つの協会があり、落語協会、落

語芸術協会、円楽一門、立川流があり、このか

たは立川流に所属しています。江戸落語の階

級は、前座、二つ目、真打の階級があり、この

方は真打です。真打になると寄席で「トリ」を

つとめること、弟子を取ることが許されます。 

４月７日に笑点新メンバーとして発表され、

４月14日には笑点出演時に着る着物も鳥の子

色(薄い黄色)の色紋付が披露されました。 

非常に真面目な方で、真打になっても師匠

のカバン持ちを率先して務めたり、代打で頂

いた仕事にもきちんとお礼状を書いたり、非

常に勉強家で古典落語を得意としたり、落語

でもすべらない、かまない、地方にいっても手

抜きしない、大爆笑を取る落語家です。その他

にも政治ネタや新作もやるそうです。 

笑点メンバーになると残念ですがチケット

が高くなり、取りにくくなりま

す。立川流は都内の寄席には出

演しないので、ホ－ルでの落語

を探すしかありません。今後の

立川晴の輔の活躍を応援しま

しょう。 

参考資料：東京かわら版、寄席演芸年鑑 
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ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之 SAA 武澤郁夫会長 酒井慎介会員 中村敦会員 

♬ 四つのテスト、古河東ロータリークラブソング 

 

 

 
親睦活動委員会  板橋孝司委員長 

４月 16 日の太平山花見ハイキング、お天気に恵まれ、楽しいひととき、

花も見事に咲いていましたね。参加者の皆さん、ありがとうございました。 

 

将棋愛好会 森敏夫会長 

５月 10 日(金)午後５時～喜楽飯店に於いて、将棋大会を開催致します。

愛好会会員さん以外でも、ご参加歓迎です。奮ってご参加ください。 

 

クラブ戦略計画委員会 柿沼利明委員長 

次年度に向けまして、戦略計画を練って行きたいと思います。関係者に

は、資料をお渡ししてございます。次週から会議を開催致したく思いますの

で、ご協力の程お願い致します。 

本日の夕刻、被選理事会、各委員会引き継ぎ会、ＩＭのお疲れ様会がござ

います。本日出席追加も可能ですので、参加できるようになられた方は、私

宛お知らせ願います。 

 

米山奨学生のお知らせ 佐谷道浩地区委員 

４月 21 日(日)ホテル日航つくばで米山奨学生

とカウンセラーの合同オリエンテーションがあ

り、カウンセラーの栗田吾郎先生と地区委員の佐

谷とで参加してきました。 

当クラブで今年度お世話をするのは、紀雪晗

(き せっかん)さんで、詳しくは、初参加になる５

月 14 日(火)の例会で、栗田先生からご説明があ

ると思いますが、東京藝術大学の取手キャンパス

で研究を行っている博士課程の学生さん(男性)

です。芸術系の方がいらっしゃるのは、大いに楽

しみです。 

  

 前回例会報告  第 2158 回例会  2024 年４月 23 日  

 点鐘・ロータリーソング  

 委員会報告  
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出席状況報告 大橋みち子出席委員長 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前(敬称略) メッセージ 

武澤郁夫会長 
福田優子幹事 

春らしいうららかな日和が続いております。 
皆様には、その後お変わりなくお過ごしのことと
存じます。皆様の更なるご活躍を心よりお祈り申
しあげます。 
寒暖の差が激しいので、お体をご自愛下さい。 
地区研修・協議会に参加してのリレースピーチ、
宜しくお願いします。 

髙橋采子 
第４分区ガバナー補佐 

今日は、地区研修・協議会の報告をさせていただきます。 

山崎清司 PDG 
地区研修・協議会出席者報告、宜しくお願い致します。 
私も、国際奉仕委員長代理として、出席させて頂きました。 

石川久   大谷祥寛 小林好子 
小森谷久美 近藤利貴 齊藤愛 
坂田信夫  杉岡榮治 
松井実   森敏夫 

本日も宜しくお願いします。 
地区研修・協議会ご参加の皆様、遠路お疲れ様でした。 
ご報告宜しくお願い致します。 

板橋孝司 
４月 16 日の太平山花見ハイキング、お天気に恵まれ、楽しいひととき、参
加者の皆さん、ありがとうございました。 

大橋みち子 

先日の移動例会、何年振りかにハイキングに挑戦、桜舞い落ちる桜並木、そ
して新緑の太平山に感動しながら老体にむち打ち完走、山頂での美味しい
昼食などなど、板橋委員長の楽しい企画、ありがとうございました。 
佐谷先生、ニャンさんの学内外でご活躍されている近況報告ありがとうご
ざいました。元カウンセラーとして、この上ない喜びです。５月にお会いす
る機会がありますので、楽しみです。地区研修・協議会出席の皆様、ご報告
宜しくお願いいたします。 

柿沼利明 

先週は、太平山行けなくて残念でした。 
また、大髙年度の地区研修・協議会に遠路ご参加頂きまして大変ご苦労様
でした。 
次年度の目標等が示されましたので、各委員長様、宜しくお願いします。 

酒井慎介 大谷選手の打撃好調を祝して 

山腰すい 
４月 16 日に太平山花見ハイキングに行ってきました。 
板橋孝司委員長のリードで、私達シニアも完走致しました。 
また、４月 14 日、地区研修・協議会に参加して、今日卓話させて頂きます。 

 

人数 合計 累計 目標額 達成率 

19 名 ￥39,000 ￥1,719,730 \2,000,000 85.99 ％ 

  

第 2158 回例会（4/23） 第 2156 回例会（4/9）前々回 

名誉会員を除く会員数 51 名 名誉会員を除く会員数 51 名 

出席計算に用いた会員数 43 名 出席計算に用いた会員数 43 名 

出席またはMake Up 会員数 31 名 出席または Make Up 会員数 31 名 

出席率 72.09％ 出席率 72.09％ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スマイル報告  森敏夫スマイル委員長  

 委員会報告  
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髙橋采子第４分区ガバナー補佐  

私は、次年度会員増強委員

長を仰せつかっている立場

から、第２グループクラブ

奉仕委員会、クラブ管理運

営委員会に参加しました。

星野委員長のテキパキとした進行の下、分科

会が進められました。今年から、3-years とい

うことで、単年度の事業にせず、３年かけて

｢クラブの魅力を引き出し、未来へつなぐ｣に

なりました。 

活気あるクラブ造り、健全なクラブ運営を

するためには、有能な会員の確保が不可欠に

なります。高齢化に伴う会員の自然減がある

一方、統計上２年未満の会員の退会が多いと

いう結果になっております。新入会員の定着

率を図る為には、自クラブにあったカラーに

合わせた会員になってもらうためにオリエン

テーションを行ない、退会防止には、例会場で

の声掛け、新会員とコミュニケーションを良

くとることが必要です。年齢の近い会員から、

新会員をお誘いしてもらい、クラブの認知度

をあげるための web ページの活用、SNS での

発信、Facebook、インスタグラムなどの活用も

不可欠です。入会金や会費の見直しなども話

題になりました。他クラブへの makeup も推

奨しています。私もガバナー補佐という立場

からではございますが、第４分区のクラブへ

お邪魔しておりますが、それぞれクラブの特

徴というか、色があるので興味深いものがあ

ります。勉強になります。11 月の地区大会で

は、各クラブ純増 2 名のクラブは表彰すると

いうことでした。もちろん、表彰されるもので

はありませんが、会員増強しなければならな

い事は、不可欠でありますので、会員の皆様、

お一人、お一人様がこの人なら～～という方

をご推薦いただければ幸いです。 

 

 

松井実次期職業奉仕委員長  

職業奉仕委員会という

ことで、第３グループ(奉

仕プロジェクトリーグ)

で職業奉仕、社会奉仕、国

際奉仕３委員会合同の分

科会となりました。 

担当カウンセラーの髙橋賢吾 PDG が中心

に職業奉仕の安圭一総括、社会奉仕の關本淳

一総括、国際奉仕の平島隆之総括がそれぞれ

担当を講義いただきました。 

継続事業の推進とメンタルヘルスについて

は、変更があるような印象を受けました。後日

ホームページに掲載と言うことで、公開を待

ち報告させていただきます。 

 

  

報告事項 

回覧：古河商工会議所「アクティブ」 

お知らせ：青少年奉仕委員会より、古河市立古河第４小学校へテントを寄贈

しました。つきましては、５月 20 日(月)午前 11 時より、古河第４小学校に

て「贈呈式」をおこないます。詳細は後ほどお知らせします。 

 幹事報告  福田優子幹事  

 会員卓話「地区研修・協議会出席報告」 
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山腰すい次期米山記念奨学会委員長  

バスで桜のトンネルを抜

けて会場に到着しました。

全体会は３階の音楽ホール

に集合でした。まず、施設の

音響設備のすばらしさに驚

きました。分科会では、私は米山奨学会に参加

しました。皆さんご存知のことと思いますが

ロータリー米山記念奨学事業とは日本のロー

タリー全地区による国際奉仕事業です。日本

で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給して支援

することにより日本と世界との平和の懸け橋

になる人材を育成します。私は 2015 年にスロ

バキアのマラー・ズザナさんのカウンセラー

を致しました。奨学委員長は初めてです。今年

のカウンセラーは栗田吾郎さんです。奨学生

は紀雪晗(き せっかん)さんです。古河東ロー

タリークラブが世話クラブとなります。司会

進行は学友委員の岩田様。総括委員長は下館

の神山芳子さん。危機管理委員長が当クラブ

の佐谷道浩さん。米山記念奨学会事業につい

ての説明を受けました。豆辞典に解かりやす

くまとめてありますので、新しい会員の方は

こちらを参照してください。米山選考委員長

から選考の流れの説明を受けました。選考目

安として、国籍が偏らない、月１回の例会参加、

日本語によるコミュニケーション能力ある方

優先等のお話がありました。2024 年度茨城県

は、新規奨学生 27 名。継続奨学生６名の合計

33 名です。皆さん優秀で選ぶのに大変苦労し

たとのことです。国籍は中国６名・ネパール４

名・スリランカ、モンゴル各３名・韓国、ベト

ナム各２名・インド、インドネシア、ガーナ、

キルギス、台湾、トルコ、メキシコ各１名。学

校は筑波大学・茨城大学・流通経済大学・駿優

国際医療ビジネス専門学校・東京藝術大学・日

本国際学園大学・アール医療福祉専門学校・

AOI 国際福祉専門学校で、女性 17 人男性 10

人です。 

危機管理とは？自然災害・メンタル・盗難・

ハラスメント・テロ、大切なのは事前に防ぐ。 

年間スケジュールとして、４月 21 日ホテル

日航つくばにてカウンセラー研修会が行われ

ました。栗田会員が参加しています。また５月

には米山梅吉記念館訪問、８月 25 日には合同

セミナーが予定されています。10 月は米山月

間です。出前卓話や奨学生に日本文化体験の

計画が組まれています。皆さんに日本の歴史

や文化を体験していただきたいと願っており

ます。その時はご寄付のご協力をどうぞ宜し

くお願いいたします。 
 
 

福田優子次年度クラブ管理運営委員長  

４月 14 日に次年度の奉

仕委員長たちと共に参加し

ました。バスの渋滞もなく

日立市の桜通りは、春爛漫

でした。時間通り会場に到

着しました。 

１．RI テーマ「ロータリーのマジック」ロー

タリーの人道的な活動の拡大のためにロ

ータリーファミリーに新会員を加える事

と、資金を募ることが大切だということ。

そのことが、「ロータリーマジック」を広

げ、前進させることができる事の説明が

ありました。 

２．「分科会：第２G」クラブ奉仕委員会・ク

ラブ管理運営委員会について 

① DEI(ダイバーシティ多様性・エクイテ

ィ公平性・インクルージョン包括性)の

理解と促進 

② マイロータリー75％以上を目標とする 

③ 会員増強について２年以内に退会者が

多い 

④ リテラシー(学習能力)の向上 

⑤ 衛星クラブ設立は会員増強になる 

⑥ 戦略計画の策定と活用 

  

 会員卓話「地区研修・協議会出席報告」 
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福田優子次年度クラブ管理運営委員長  

⑦ クラブセントラル・定款細則に多様性を

加え、クラブに力をつける 

⑧ CLP(クラブリーダーシッププラン)奉

仕の第二世紀において、ロータリーが安

定・成長・成功を遂げるため、ロータリ

ーの綱領を追求するにあたり、手続きの

標準化と諸活動の方向付けを行う管理

的枠組みのこと 

古河東 RC は、８年連続ロータリー賞を受

賞しています。とお褒めの言葉をいただきま

した。マイロータリーや戦略計画の活用がク

ラブ活性化に好影響を与える。実際かかわり、

作成したので、説明を受けてもよく理解でき

ました。 

３．諮問委員会のお話のおかげで、日本のクラ

ブと海外のクラブとの比較ができました。

日本の RC は例会に対して真面目に取り

組んでいるので、諮問委員会にも上程す

る議題が多い。海外のクラブは例会を楽

しんでいるように思えるので、日本のク

ラブも真面目さも大切だが、楽しんで活

動するとよいのではないだろうか。 

４．今年度は、ロータリー賞から名称が「クラ

ブ優秀賞」に変わりました。引き続き第

2820 地区全 55 クラブの受賞をめざした

いので、各クラブ、頑張って欲しいとのこ

とです。 

５．今回参加して、大高ガバナーエレクトの会

員増強・ポリオ根絶・クラブ優秀賞の受

賞・戦略計画の３年間の継続事業等、まず

自クラブの現状を把握して、会員増強の

実践を図るという基本的な指針が示され

たことに私自身、責任を感じました。 

衛星クラブ、戦略計画の策定、マイロータリ

ーの登録、クラブセントラルの活用など、全て

古河東 RC は実施しているので、改めて、我が

クラブの行動力と先見性に先輩方がご尽力く

ださったおかげで今があることを知ったので、

これからも実践して古河東が発展していくよ

うに奉仕活動をしていこうと思いました。 

 

 

国際奉仕委員長代理山崎清司パストガバナー  

この指とまれ誕生の秘話 

2004-2005 年永井年度

の国際奉仕総括委員長に

任命された私は、WCS(世

界社会奉仕)事業の推進を

各クラブに呼びかけました。これは海外のク

ラブと連帯・協力し、現地の人々や地域社会を

応援しようというプログラムです。しかし海

外クラブとそれが出来るクラブはわずかでし

た。そこでそれが出来るクラブが、そのプロジ

ェクトを発表し、それに賛同するクラブが相

乗りするというものでした。相乗りは資金協

力や現地への参加です。第１回目は「プロジェ

クトコンペティション」と命名し企画競争を

しました。結果、下館 RC、高萩 RC、潮来 RC、

古河東 RC、藤代 RC、龍ヶ崎中央 RC の６ク

ラブが提唱クラブとして手を上げました。当

クラブは、バンコク・スリーウオン RC とパッ

ツムアン RC と協力し「再生自転車プログラ

ム」を提唱しました。各クラブの発表者はパソ

コンを使ったり、レジュメを配布したりして

真剣に海外プロジェクトの PR に努めました。

これにより提唱クラブは大きな資金を得るこ

とが出来た上にこれを援助したクラブも

WCS 事業に参加することができました。 

これは大成功をおさめ、翌年から「この指と

まれ」と名称を変更し、20 年にわたる地区長

寿プログラムとして現在に至っています。 

 
  

 会員卓話「地区研修・協議会出席報告」 
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柿沼利明次期会長  

お配りしました地区研修・協議

会当日の資料、RI のテーマ、国

際ロータリーの目標とロータ

リー財団の目標があり、大髙司

郎ガバナーの地区スローガン

BE THE INSPIRATION“元気な一歩、共に成

長するクラブの力”が掲載されております。 

地区数値目標については、変わったところ

では、ロータリー財団寄付のポリオプラス基

金１人 30 ドルとマイロータリー会員登録

75％以上というところとロータリー賞がクラ

ブ優秀賞に名称が変わりました。また、７月か

ら 10 月まで会員増強強化期間として 11 月の

地区大会に於いて表彰するということです。

次にポリオ根絶のためのプロジェクトを10月

27 日(日)笠間稲荷神社に於いて開催致します。

ローターアクトクラブが独立致しました。地

区研修委員会が地区ラーニング委員会に地区

研修リーダーは、地区ラーニングファシリテ

ーターに、クラブ研修リーダーは、クラブラー

ニングファシリテーターとなります。メーク

アップの奨励。カルガリー国際大会へ参加し

ましょうということです。公式訪問が 10 月 8

日(火)の予定です。 

以上、宜しくお願い致します。 

 

 
  
2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 
2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2161 回 
5/14(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

第 11 回理事会 例会場 午前 11:00～ 
月初めのお祝い ５月生まれの方 
会員卓話「７年越しの想い実現」増田恵美会員(旅行会社 Musubi 代表) 

お弁当：お食事処 静 

第 2162 回 
5/21(火) 

市立リバーフ
ィールド古河 
マレットゴル
フ場(古河市新久田) 

移動例会：マレットゴルフ 
集合場所：市立リバーフィールド古河 マレットゴルフ場 
集合時間：午前 9:15 スタート 午前 9:30 
雨 天 時：幸寿司にて例会 正午 12:00～ 

第 2163 回 
5/28(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話 モンゴル訪問について「モンゴル・学用品、スポーツ用品贈呈式」 
須田純一国際奉仕委員長、武澤郁夫会長、坂田信夫会員 
酒井慎介会員、佐谷道浩会員、松本幸子会員、森敏夫会員 

お弁当：やなぎや遊水亭 
 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

5/25(土)～5/29(水) 国際大会 シンガポール 

6/23(日) 会員基盤向上セミナー 高萩市 総合福祉センター 

 

 

 

 

 

 

 今後の予定  

 会員卓話「地区研修・協議会出席報告」 

創立：1982年(昭和 57年 7月 6日)URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30～13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

 

週報原稿送付先 

［松井実会員メールアドレス］ 

m5.matsui@nifty.com 

例会欠席連絡先（前日迄にご連絡ください） 

［ＳＡＡ］古谷弘之会員 電話：090-3470-4011 

［欠席連絡専用メールアドレス］kesseki.rnrk@gmail.com 

mailto:kesseki.rnrk@gmail.com

